

ABSTRAK

Penelitian ini melatarbelakangi kebanyakan remaja belum mengetahui dan memahami secara benar hal-hal yang berhubungan dengan hadist *fi'li* dan ibadah shalat seperti, menyangkut dalam hal meningkatkan motivasi ibadah shalat pada remaja. Sehingga dapat diasumsikan tentang "Penerapan Bimbingan Kelompok Berbasis Hadist untuk Meningkatkan Motivasi Ibadah shalat pada Remaja di desa timbangan Kab. Ogan Ilir". Penelitian ini bertujuan: *pertama*, untuk mengetahui penerapan bimbingan kelompok berbasis hadist untuk meningkatkan motivasi ibadah shalat pada remaja di desa timbangan. *Kedua*, untuk mengetahui faktor pendukung dan penghambat dari penerapan bimbingan kelompok berbasis hadist untuk meningkatkan motivasi ibadah shalat pada remaja di desa timbangan Kab. Ogan Ilir. Penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif deskriptif. Teknik analisis data melalui reduksi data, penyajian data dan penarikan kesimpulan. Hasil penelitian menunjukkan bahwa pada bimbingan kelompok berbasis hadist mengalami peningkatan dimana klien bisa mematuhi aturan yang berlaku, dapat mengatur waktu sesuai jadwal atau rencana serta meningkatnya kedisiplinan shalat berjamaah dan tidak menunda-nunda melakukan shalat berjamaah. Faktor pendukung dari penerapan bimbingan kelompok berbasis hadist untuk meningkatkan motivasi ibadah pada remaja di desa timbangan adalah dikarenakan adanya kemampuan dan keterampilan ustad selaku konselor, dalam melakukan bimbingan kelompok yaitu dengan niat dan kemauan remaja itu sendiri dalam mengikuti kegiatan bimbingan kelompok dan menyenangkan bagi mereka. Sedangkan penghambatnya yaitu pengaruh lingkungan luar desa: kalau untuk remaja-remaja di Desa Timbangan hampir rata-rata remaja yang masih bisa mengikuti arahan dan ajaran dari siapapun, namun tidak dapat dipungkiri saat melakukan bimbingan kelompok ada saja remaja yang tidak bisa dan benar-benar sulit menerima perubahan baru dalam hidupnya untuk dididik menjadi remaja yang lebih terarah.

Katakunci: *Bimbingan Kelompok, Berbasis, Ibadah shalat, Motivasi, Remaja*